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英语篇考点拾遗1、名词里的双面词2、名词所有格3、人称代

词4、反身代词5、指示代词6、it的用法7、定冠词8、零冠词9

、地名与冠词10、时间与冠词11、系动词12、助动词13、a/an

和one的用法14、易用错的不定代词15、同类项介词16、一词

多义的介词17、比较级18、副词中考英语作文十大常见错误

分析把你的耳朵叫醒--名师支招如何备考中考听力 考点拾遗

之十二 助动词 1.助动词be的用法 (1)与现在分词构成进行时态

He is singing. 他在唱歌。 They were having a meeting at ten

yesterday morning. 他们昨天上午十点正在开会。 (2)与过去分

词构成被动语态 This kind of car is made in Beijing. 这种汽车是

北京制造的。 Were the kids taken good care of? 孩子们被照顾好

了吗？ He is being carried. 他正被抬着。 (3)“be 不定式”表示

未来的计划或安排，还可表示命令或约定。 The train is to

leave at ten. 火车10点钟开。 You are to explain this. 对此你要做

出解释。 2.助动词have 的基本用法 (1)与过去分词构成完成时

态 I have finished my homework. 我已经完成我的作业了。 The

train had left before he got to the station. 在他到达车站之前火车

已经开走了。 (2)与“been 现在分词”构成完成进行时态 It

has been raining the whole morning. 整个上午都在下雨。 (3)与

“been 过去分词”构成完成时态的被动语态 The story has been

told in China for many years. 这个故事在中国已经流传多年了。

3.助动词do 的基本用法 (1)在一般现在时和一般过去时中构成



疑问式及其回答。 Do you usually go to school on foot? Yes, I do. 

你通常步行上学吗？是的。 What did he do yesterday ? 他昨天

干什么了？ (2)在一般现在时和一般过去时中构成否定式。

He doesnt like playing football. 他不喜欢踢足球。 They didnt

come here this morning. 他们今天上午没有来这儿。 (3)在肯定

句的谓语动词前表示强调。 Do come here tomorrow. 明天务必

要来这。 Do be quiet! 请安静！ (4)在so, neither, nor开头的句子

中构成倒装句。 He didnt go to the party. Neither did I. 他没有去

参加晚会，我也没去。 She likes pop music. So do I . 她喜欢音

乐，我也是。 说明：其他助动词也可以和do 一样构成倒装句

： My mother will come. So will I. 我妈妈要来。我也要来。 4.助

动词shall (should) 和will (would) 的基本用法 (1)will 和shall 作为

助动词可以和动词原形一起构成将来时态。shall 只用于第一

人称，而will 用于第一、二、三人称。 I shall go home . 我要回

家了。 Will they have anything to do this evening? 他们今晚有事

吗？ (2)should 和would分别是shall和will 的过去式，通常用来

构成过去将来时。should只用于第一人称，would用于第一、

二、三人称 。 I telephoned him yesterday to ask what I should do

the next day. 我昨天打电话问他我第二天该做什么。 She said

she would come . 她说她将会来。 特别提示： 几乎所有的助动

词都可用于反意疑问句的附加问句中。 You often write to her,

dont you? 你经常写信给她，是吗？ He is a teacher, isnt he ? 他

是一个老师，是吗？ They have been to Hainan, havent they ? 他

们去过海南，是吗？ Lets go home，shall we ? 让我们回家吧，
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